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Betreff 
 
Demografische Entwicklung und Wohnungsbau 
 
Fragestellung: 
 

1. Ist die Verwaltung direkt oder indirekt (über den RSK) über die Finanzförderung des Landes 
(Ministerium für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr) zur Wohnungsbauförde-
rung („Globalbudgets“) informiert? 

 
2. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass Fördermittel für die Zielgruppe „junge Familien in 

Sankt Augustin“ beantragt werden sollen? 
 

3. Ist die Verwaltung darüber informiert, dass die Fördermittel (s. 1.) mit einem unter den woh-
nungspolitischen Akteuren vor Ort abgestimmten Handlungskonzept beantragt werden kön-
nen? 

 
4. Teil die Verwaltung die Auffassung, dass durch ein gutes Angebot an Wohnraum für Famili-

en und Kindern einer Überalterung der Bevölkerung Sankt Augustins wenigstens in Grenzen 
entgegengewirkt werden könnte und sollte? 

 

      
    Jutta Bergmann-Gries           Marc Knülle 
 
    gez. Gerhard Diekmann     gez. Gerhard-Schmitz-Porten 
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